

## REPORTAGE / LES INCOS DE LA CITÉ ÉDUCATIVE DE MEAUX TÉMOIGNENT



Témoignages

Seine-et-Marne

**12 juillet 2022**

***Cette année, ce sont 23 écoles et 3 collèges qui ont participé au Prix des Incos grâce au financement et à l'organisation de la Cité éducative de Meaux.***

Bilan de l'opération : plus de 3 000 élèves de la maternelle à la 3<sup>e</sup> ont lu les livres de la sélection, participé à des animations et voté pour leur livre préféré. 14 groupes du CE2 à la 6<sup>e</sup> ont également pu participer au Feuilleton des Incos grâce au soutien de la Cité éducative.

Un reportage a été réalisé par BanlieusardNouveau afin de donner la parole à une enseignante ayant participé au Prix des Incos ainsi qu'à certains de ses élèves. Nous adressons donc un grand merci à Mme Castelle de l'école Compayré 1 et aux enfants pour leur témoignage, ainsi qu'aux coordinateurs de la Cité éducative de nous avoir partagé ces témoignages !